

## 赤ちゃん&保護者様へ適切な肌ケア検査で笑顔届けたい 肌バリア検査「ベビウエルチェック」が 『第5回 日本子育て支援大賞2024』を受賞

生活習慣をテーマにした検査サービスを開発する株式会社ヘルスケアシステムズ（本社：愛知県名古屋市、代表取締役社長：瀧本陽介、以下当社）は、当社の肌バリア検査「ベビウエルチェック」が、一般社団法人 日本子育て支援協会が主催する『第5回 日本子育て支援大賞2024』を受賞したことをご案内します。



「第5回 日本子育て支援大賞2024」表彰式の様子  
（左から 当社「ベビウエルチェック」担当 松本勝兵衛、日本子育て支援協会 理事長 吉田勝彦氏）

このたび賞をいただいた「ベビウエルチェック」については、『赤ちゃんのお顔の皮脂をふき取るだけの簡単な検査で、正しい肌ケアにつなげていける』と評価いただきました。

### ■日本子育て支援大賞とは

一般社団法人 日本子育て支援協会が主催する、子育て中のパパやママ、祖父母などが実際に役立ったと評価した商品等を表彰するものです。5回目となる2024年は30商品・サービス、4自治体が受賞されました。日本子育て支援大賞ウェブサイト：<https://www.jcfs-ac.jp/grandprize/prize.html>

【本件に関するお問合せ窓口】 株式会社ヘルスケアシステムズ 商品企画部 広報  
〒466-0058 愛知県名古屋市昭和区白金1丁目14-18 電話：03-6809-2722  
担当：高実子（たかじつこ）実奈子 携帯：090-3131-9936 HP：<https://hc-sys.jp>

2024年7月18日

## ■「ベビウエルチェック」商品担当の想い

このたび、日本子育て支援大賞を受賞できたことを大変光栄に思います。

私は、小さな頃からアトピー性皮膚炎だった経験があり、二児の父となってからは我が子の肌ケアに不安を抱えてきました。自分が子どもの時は、アトピー性皮膚炎による肌荒れがあるとプールの時間など肌を見られたくない気持ちでしたし、食物アレルギーがあると友達と一緒に食事を心から楽しめない、そんな辛い思い出があります。親になってからは、特定の食材を除いてのお料理や日々のケアを心がけており、毎日のことなので非常に大変です。

アトピー性皮膚炎や将来のアレルギーの発症を抑えるには、離乳食前の早期に「肌バリア」を良い状態に保つことが大切と言われています。「ベビウエルチェック」は、自宅にいながらにして、皮脂RNA情報から赤ちゃんの肌内部の状態(肌バリア機能)を知ることができ、肌状態に合った肌ケア情報が受け取れる郵送検査サービスです。

この受賞を機に、「ベビウエルチェック」がより多くの子育て世代の方々に知られ、お子さまの最適な肌ケアに役立てていただけることを願っています。

## ■今後の展望について

当社は、「ベビウエルチェック」を通じて、お子さまひとりひとりに合った肌ケアを早期に実現し、健やかな成長をサポートしてまいります。さらに、お子さまのお肌に関するパパママの不安を解消することで、楽しく健康になっていける社会の実現を目指し、また、本サービスの活用により企業や自治体の子育て支援にも貢献してまいります。

【本件に関するお問合せ窓口】 株式会社ヘルスケアシステムズ 商品企画部 広報

〒466-0058 愛知県名古屋市昭和区白金1丁目14-18 電話：03-6809-2722

担当：高実子（たかじつこ）実奈子 携帯：090-3131-9936 HP：<https://hc-sys.jp>